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Liebe- die größte Kraft des Universums 

Wir sind als Eltern berufen unsere Kinder in ihre erste Bestimmung hineinzubringen:  

§ Geliebt zu werden und zu lieben 

Es ist nur ein Einstieg darüber, wie groß und unfassbar schön, aber auch leiden-
schaftlich überwindend die große Kraft der Liebe ist. 

Hohelied 8,6-7 
„Leg mich wie ein Siegel an dein Herz, wie ein Siegel an deinen Arm! Denn stark, 
wie der Tod ist die Liebe, hart wie der Scheol die Leidenschaft. Ihre Gluten sind 
Feuergluten, eine Flamme Jahs.  

Mächtige Wasser sind nicht in der Lage, die Liebe auszulöschen, und Ströme 
schwemmen sie nicht fort. Wenn einer den ganzen Besitz seines Hauses für die 
Liebe geben wollte, man würde ihn nur verachten.“ 

Um Kinder zu erziehen, brauchen wir in erster Linie ein riesen Paket Liebe.  

Glücklicherweise werden wir von Gott damit rein körperlich am Anfang des Lebens 
unserer Kinder ausgestattet:  

§ Das Wundermittel heißt Oxytocin und ist ein Bindungshormon, dass bei 
der Geburt und beim Stillen vom Körper ausgeschüttet wird. 

§ dass Eltern zu diesem Kind eine Bindung bekommen, die alles, was sie 
bisher gefühlt haben, in den Schatten stellen 

§ …und Kinder lernen durch diese (hoffentlich) bedingungslose Liebe:  

§ ihr Herz zu öffnen und sich zu binden, um lebensfähig u. liebesfähig 
zu werden 

Um getröstet zu werden und sich geliebt zu fühlen und sicher zu sein, brauchen wir 
Beziehung zu der Person, die unser Hafen, unsere sichere Burg, unsere Zuflucht 
sein soll. 

Das Wesen einer nahen und erfüllenden Beziehung ist: 

§ dass man sich nahe ist,  

§ sich in die Augen schaut,  

§ an der Hand hält,  

§ sich umarmt und zuhört 

§ sich gegenseitig die innersten Gedanken mitteilt 

§ sich nach dem anderen sehnt 

Sie ist kein:  

§ intellektuelles Wissen 

§ keine Gefühl in erster Linie 

§ kein über den anderen etwas wissen… 

§ keine Erfüllung von Pflichten 
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Sonst wäre es keine Beziehung, sondern Religion oder eine Arbeitsebene. 

Das gilt tatsächlich für jede tiefe Beziehung: 

§ Eltern-Kind-Beziehung 

§ Mann-Frau Beziehung 

§ Freunde 

§ …und unsere Beziehung zu Gott 

 

Ich möchte gerne heute mit euch etwas teilen, was, wie ich gelernt habe, die Kraft 
hat, alles zu überwinden und den größten Segen hervorzubringen:  

§ Liebe 

Ich habe oft den Satz gehört und selbst gesagt:  

§ Liebe ist eine Entscheidung- stimmt nicht! 

Liebe ist keine Entscheidung, sondern eine Person. Jesus!  

Entscheidungen haben ihren Ursprung in unserer Seele, da sie zum Bereich des Wil-
lens, der Gefühle und des Verstandes gehören. 

§ …und meine Entscheidung führt mich zu dieser Person Jesus 

Die Entscheidung kann ich aus meiner Seele heraus treffen: 

§ lieben kann ich nur durch Jesus 

Jesus hat uns nur ein Gebot gegeben, nämlich zu lieben: 

§ zuerst Gott 

§ dann unseren Nächsten,  

§ wie uns selbst 

Das ist in seiner ganzen Tiefe nur mit, in und durch Jesus möglich.  

 

Um wirklich lieben zu können, müssen wir durch einen Heiligungsprozess gehen, 
der ohne Liebe nicht möglich ist. 

Heiligung und Liebe gehören zusammen. 

Durch diese erlebte und gefühlte Liebe sind wir bereit:  

§ Dinge in uns sterben zu lassen, damit diese Liebe sichtbar wird 

§ Dinge in uns wach werden zu lassen, damit diese Liebe sichtbar wird 

Heiligung ohne Liebe bringt Gesetzlichkeit, Härte und Religiosität hervor! 

2.Kor.3,18 
„Wir alle aber schauen mit aufgedecktem Angesicht die Herrlichkeit des Herrn an 
und werden ⟨so⟩ verwandelt in dasselbe Bild von Herrlichkeit zu Herrlichkeit, wie 
⟨es⟩ vom Herrn, dem Geist ⟨geschieht⟩.“ 
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§ wir können ohne Jesus nicht lieben… 

§ Gottes Liebe ist heilig  

§ ohne Liebe ist Heiligkeit nicht möglich 

 

Wenn wir ohne die erlebte, tröstende, nahe Liebe Jesu sind, können/müssen wir 
wahr nehmen:  

§ dass wir oft unter einer Struktur der Selbstsucht und des Selbstschut-
zes leben 

§ mit Mauern, die uns voneinander isolieren  

§ Das ist der Grund, warum wir dann oft nur unsere eigenen Bedürfnisse 
sehen können. 

Lösung: 

§ wir brauchen Zeit und Ort, wo wir so in die Gegenwart des Königs 
kommen, dass wir diese Liebe und diesen Trost erleben/spüren 

Wir nehmen in letzter Zeit wahr, dass sich die Gegenwart Gottes hier mehr und 
mehr lagert: 

§ es gefühlt heller, tiefer, intensiver wird  

Psalm 36,10 
„Denn bei dir ist die Quelle des Lebens, und in deinem Lichte sehen wir das Licht.“ 

Mit Gott in einer nahen, echten u. lebendigen Beziehung zu leben, bedeutet, dass 
wir sichtbar werden: 

1. Gott darf uns sehen, wie wir wirklich sind. 

2. Menschen werden uns sehen, wie wir in echt sind. 

§ wir werden wirklich gekannt und Dinge in unserem Leben werden 
sichtbarer werden 

§ unser ganzes Wesen, gutes, wie schlechtes wird sichtbarer werden 

§ das kann uns manchmal richtig Angst machen, da wir dann annehmen, 
dass wir, wenn man uns wirklich sieht, wir nicht mehr geliebt sind 

und die Antwort darauf ist wieder Liebe: 

1.Joh.4,18 
„Furcht ist nicht in der Liebe, sondern die vollkommene Liebe treibt die Furcht 
aus, denn die Furcht hat ⟨es mit⟩ Strafe ⟨zu tun⟩. Wer sich aber fürchtet, ist nicht 
vollendet in der Liebe.“ 

Wenn das Licht der Gegenwart Gottes heller strahlt, werden bei uns allen Dinge 
sichtbarer werden, die wir in der Vergangenheit gut maskieren und verstecken 
konnten. 

§ das ist ein guter Prozess  

§ aber manchmal auch schmerzhaft 
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Hohelied 1,5-6 
„Ich bin schwarz und doch lieblich, ihr Töchter Jerusalems, wie die Zelte Kedars, 
wie die Teppiche Salomos.  

Seht mich nicht an, dass ich so schwarz bin; denn die Sonne hat mich so verbrannt. 
Meiner Mutter Söhne zürnten mit mir. Sie haben mich zur Hüterin der Weinberge 
gesetzt; aber meinen eigenen Weinberg habe ich nicht behütet.“ 

Gott lässt das zu, damit wir uns selbst wirklich sehen können und das von IHM ver-
ändern lassen möchten. 

Der Prozess der Heiligung, ohne die niemand Gott sehen kann, bedeutet:  

§ uns den Dingen zu stellen 

§ sie nicht zu verstecken 

§ nicht wegzulaufen 

§ sondern zu wissen, dass uns Gott in unserem Schlamassel liebt 

…und geheiligt werden wir nur, indem wir uns seiner Liebe ausliefern  

2. Korinther4,17-18 
„Denn unsre Bedrängnis, die zeitlich und leicht ist, schafft eine ewige und über alle 
Maßen gewichtige Herrlichkeit,  

uns, die wir nicht sehen auf das Sichtbare, sondern auf das Unsichtbare. Denn was 
sichtbar ist, das ist zeitlich; was aber unsichtbar ist, das ist ewig.“ 

Beispiel:  
§ rein körperlich, wenn du dein Bein verletzt hast, wirst du bemüht 

sein, das verletzte Bein zu schonen  

§ Schonhaltung einzunehmen  

§ und dadurch deine anderen Körperteile fehlbelasten, was dann zu 
Folgebeschwerden führt, die dich immer weiter in Mitleidenschaft zie-
hen können 

Wir sind trainiert den Schmerz weg zu drängen, zu vermeiden oder zu verleugnen. 

Ich glaube, um zulassen zu können, dass in der Gegenwart Gottes Dinge sichtbar 
werden und wir unseren eigenen Zustand ehrlicher wahrnehmen können:  

§ dürfen wir den Schmerz nicht mehr als Gegner betrachten 

§ der Schmerz ist nicht der Gegner, sondern ein Symptom durch das erst 
sichtbar wird, dass irgendetwas nicht stimmt 

 

Hohelied 5,8 
„Ich beschwöre euch, Töchter Jerusalems, wenn ihr meinen Geliebten findet, was 
wollt ihr ihm ausrichten? Dass ich krank bin vor Liebe.“ 

Auch das bringt die Gegenwart Gottes hervor: 

§ wir bekommen eine Geschmack von etwas, was wiederum Sehnsucht 
auslöst, wenn es nicht da ist 
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§ was uns zieht, alles andere stehen und liegen zu lassen und IHN zu lie-
ben 

§ denn darum geht es auch: IHN zu lieben! 

§ nicht nur geliebt zu werden, sondern IHN zu lieben 

Wir müssen: 

§ die Schonhaltung aufgeben und den Schmerz zulassen, damit Er uns 
trösten kann 

§ und wir verändert werden können 

§ und aus jeder Selbstsucht aussteigen 

Nur der erfahrende Trost von Gott, der all unseren Mangel ausfüllt, heilt!! 

Jesaja 66,11-13 
„Damit ihr saugt und euch sättigt an der Brust ihrer Tröstungen, damit ihr schlürft 
und euch labt an der Fülle ihrer Herrlichkeit.  

Denn so spricht der HERR: Siehe, ich wende ihr Frieden zu wie einen Strom und die 
Herrlichkeit der Nationen wie einen überflutenden Bach. Und ihr werdet saugen. 
Auf den Armen werdet ihr getragen und auf den Knien geliebkost werden.“  

Wie einen, den seine Mutter tröstet, so will ich euch trösten.“ 

§ Trost ist wie Balsam 

§ Liebe heilt alle Wunden 

 

Es gibt 3 Ebenen der Nachfolge von Jesus:  

1. Ebene der Gesinnung eines Dieners 

§ ein Diener ist treu, zuvorkommend, demütig 

§ freuen sich in ihrem Herzen auf den Tag, an dem sie ihre Belohnung 
bekommen werden 

§ auf die Krone der Gerechtigkeit, 

§ ein Diener freut sich, wenn sein Herr ihn lobt (gut gemacht du treuer 
und gerechter Knecht; geh ein zu deines Herrn Freude. Weil du im Ge-
ringsten treu warst, werde ich dich über vieles setzen…) 

2. Ebene der Sohnschaft 

§ Söhne suchen Gott als Vater 

§ sie wollen in Seiner liebevollen Gegenwart sein  

§ sie sind sehr an ihrem Erbe interessiert  

§ fühlen sich als Söhne des großen Königs 

§ wissen, dass sie ein auserwähltes Volk sind, eine königliche Priester-
schaft 

Das sind gute Ebenen der Beziehung. 
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3. Ebene der Gesinnung der Braut 

§ die Braut ist eins mit dem Heiligen Geist und zusammen rufen sie:  

Offenbarung 22,17  
„Und der Geist und die Braut sagen: Komm! Und wer es hört, spreche: Komm! Und 
wen dürstet, der komme! Wer da will, nehme Wasser des Lebens umsonst!“ 

§ sie will nur mit dem Bräutigam zusammen sein 

§ ihn anschauen, sich in seinem Blick verlieren 

§ sie ist fast krank vor Liebe 

§ sie beginnt den Tag mit Ihm, sie endet den Tag mit Ihm 

§ sie muss Ihn an ihrer Seite spüren 

§ sie ist nicht so sehr an dem interessiert, was Er tut, als an dem, wer 
Er ist und daran in seiner Nähe zu sein und zu bleiben 

§ sie schaut Ihm mehr in die Augen als auf seine Hände 

Könnte es sein, dass es diejenigen gibt, die zum Hochzeitsmahl des Lammes ein-
geladen sind und diejenigen gibt, die heiraten werden? 

In welcher Dimension der Beziehungsebene möchtest du unterwegs sein? 

Hohelied 1,2-4 
„Er küsse mich mit Küssen seines Mundes, denn deine Liebe ist köstlicher als Wein. 

An Duft gar köstlich sind deine Salben; ausgegossenes Salböl ist dein Name. Darum 
lieben dich die Mädchen.  

Zieh mich dir nach, lass uns eilen! Der König möge mich in seine Gemächer führen! 
Wir wollen jubeln und uns freuen an dir, wollen deine Liebe preisen mehr als Wein! 
Mit Recht liebt man dich.“ 

 

Amen  

 


